
第6回　あるぷすの家運営推進会議 作成

2019年9月19日（木）17:30～18:30　 場所 あるぷすの家ホール

ＮＯ 項目 担当者 期限

（○は構成員様、■は事務局の発言）
発言に関しては項目に近い場所に記載しています

１．本日の議事次第について
２．各構成員様のご紹介
３．事務局の紹介
４．運営推進会議について（目的）
５．あるぷすの家活動状況についての報告

（１）通所介護運営方針
（２）1日の流れ
（３）あるぷすの家の特色＿身体機能測定について
〇:利用者さん全員が測定するのか
□:そうです。ロコモティブシンドロームの測定項目に沿って3か月に1回実施しています。
（４）あるぷすの家の特色＿ＤＢＤ13の活用による認知症周辺症状の評価について
〇:評価表について説明願う
□:医学的に信頼のある指標を使って月に1回評価しケアマネージャーに報告しています。
点数が高いほど、介護の負担が大きい、日常生活動作に支障があることになります。
（５）2019年度の行事予定
（６）職員体制について（人数および保有資格）
（７）利用者様の状況（利用者数、介護度、居住地域等）
〇:滝沢からのご利用者はいつから利用されているか
□:地域密着型通所介護への移行前からのご利用です
（８）苦情受付・対応状況
（９）介護事故・ヒヤリハットの発生状況
〇:事故報告や苦情報告について、当事者から市の方に報告があったかどうか確認する
連絡が入ったことがある。報告が入っていなかったことによってより大事になってしまった。
軽微な事でも報告をもらったほうがよいので、報告して欲しい。
□:承知しました。
（10）感染症の発生状況
□:別に熱中症対策として水分補給でスポーツドリンクを提供しました
利用者様のご負担はありません。この夏はあつく、9月2週目まで実施しました。
〇:先の冬のインフルエンザの流行状況はどうだったか
□:流行があり保健所にも報告しました。アルコール清拭等で対策をしていましたが流行しました。
□:今年度からインフルエンザ予防接種について、接種後に報告していただくようにお願いします。
〇:予防接種は各家庭でということか?
□:予防接種は各自で各自の費用で受けて頂いています。

内　　　　　　　　　　　　　　容

会議名（議題） 事務局
日　　･　　時

出  席  者

【構成員】ご利用者代表様、ご家族代表者様、岩脇町内会⾧様、
松園・緑が丘地域包括支援センター様、盛岡市介護保険課事業所指定係様（欠席）民生児童委員
様
【あるぷすの家＝事務局】係⾧、施設⾧(管理者)、生活相談員
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（11）ボランティアの受け入れ状況
（12）地域交流状況
（13）非常災害対策状況
（14）法令順守対策状況
（15）お客様満足度調査の結果概要
（16）準備体操から身体機能測定の一部を体験していただきました

６．各構成員様からのご評価・ご助言・ご意見等
（民生・児童委員様）

所用により欠席されました
（町内会⾧様）

体験学習で中学生5名が参加しました。受け入れ感謝しています。
中学生は高齢者と同居している例がほぼないので、とても良い体験だったと思います。
来年は7名を予定していますので、よろしくお願いします。

（地域包括支援センター様）
毎回参加しています。独自の取り組みをされていますし、活動の継続性もあります。
ボランティアさんについても地域の方を受け入れてくださっています。
ボランティアの方が披露する場所という意味でもいいことだと思います。
これからも地域のボランティアの方に声をかけていって下さればと思います。

（ご利用者の代表者様）
いつもありがとうございます。いつも楽しいです。

（ご家族の代表者様）
ご苦労もあると思いますが、送迎時皆さん必ず笑顔で来てくださって、
その日の様子も報告して下さるので感謝しています。
これからも密に連携を取りながらやっていきたいと思います。

（保険者:盛岡市介護保険課事業所指定係様）
地域との交流にも力を入れていらっしゃって、地域にも認知されているようです。

（事務局）
次回3月を予定しておりますので、近くなりましたらご案内します。

（以上）

2 / 2 ページ


